

Des centaines de prêtres se sont enrôlés dans l'Association Sacerdotale du Cœur Eucharistique, association qui a reçu les encouragements de Sa Sainteté Pie X; et qui s'honneure de compter parmi ses membres le Souverain Pontife lui-même, des Archevêques et des Evêques.

*Plus d'un million* de fidèles sont affiliés à l'Archiconfrérie du Cœur Eucharistique, dont le centre est à Rome.

Tous les Congrès eucharistiques internationaux ont applaudi les vœux tendant à la diffusion de cette salutaire dévotion.

Prélats, prêtres et fidèles, tous ont compris que, loin de nuire aux autres dévotions, elle ne pouvait que favoriser la piété envers le Sacré Cœur et le S. Sacrement. Ils ont compris qu'elle répondait aux désirs du Sacré Cœur de Jésus dans ses révélations les plus récentes, et qu'elle accomplissait envers Jésus présent par amour sur nos autels, un acte de justice, de reconnaissance et d'amour. Ils ont compris qu'elle offrait un puissant remède aux misères des âmes, à l'égoïsme, à l'incrédulité, à l'indifférence de notre siècle, et qu'elle ouvrait une source inépuisable des grâces les plus nécessaires et les plus précieuses.

De fait, partout où s'est implantée la dévotion au Cœur Eucharistique, elle y a porté la ferveur, la perfection et le salut. Dans les deux Amériques, aussi bien qu'en Europe, et jusque dans la Guyane et le Congo, des églises, des couvents, ont été dédiés au Cœur Eucharistique, des maisons religieuses lui ont fait une solennelle consécration; et récemment encore un important séminaire de la Compagnie de Jésus se consacrait au Cœur Eucharistique.

Je le demande à tout homme de bonne foi, que peut-on exiger de plus pour accréditer une dévotion.

Ceux donc qui persistent à contredire ou à mépriser la dévotion au Cœur Eucharistique ferment leur intelligence à la vérité, et leurs yeux aux faits qui se passent.

Ils devraient au contraire s'en constituer les apôtres zélés. Ils entreraient ainsi dans les vues de S. S. Pie X.